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後期がスタート
後期がスタートしました。登校日を数えてみ

ると１・２年生は修了式まで残り９０日、３年

生は卒業式まで残り８５日。残りわずかな時間

で新たな世界に進むことになります。

夢なき者に目標なし 目前期終業式では 「、『

標なき者に計画なし 計画なき者に行動なし

行動なき者に成果なし』夢をもち、自分なりの

希望の光を灯し、後期をスタートさせてほしい

と願っています 」と話しましたが、生徒は新。

たな目標をもって後期をスタートさせたものと

思っています。また、個々の目標に加え、生徒

には達成しなければならない目標がもう一つあ

ります。それは、４月にみんなで話し合って決

めた学級目標です。是非、卒業・修了のその日

までに達成してほしいと願っています。職員一

同、これらの達成に向け全力でサポートしてま

いります。昨日の始業式では、目標達成に向け

「コップ」の話をしました。コップを心の状態

に見立て「コップを逆さまにすると何も注ぐこ

とはできない、上向きにしてこそはじめていろ

いろなものを注ぐことができる。

まずはコップを上向きにし、

多くのことを吸収していき

ましょう 」と話しました。。

偶然巡り会った私たちですが、

お互いの力を借りながら、目標

達成に向かっていきたいものだと

考えています。

制服検討委員会実施
１０月９日、制服についての検討委員会を実

施しました。当日は、お忙しい中、高橋ＰＴＡ

会長様はじめ、ＰＴＡ副会長様、ＰＴＡ母親委

員の皆様、学校評議員会を代表して２名の評議

委員様にご出席いただき、教職員代表も交え協

議を行いました。

その結果、生徒アンケートで要望のあった女

子のスラックス（神中祭当日廊下に展示してい

たもの）について、早ければ今冬からの採用を

目指すことで一致しました。今後は業者と折衝

し、できるだけ早い時期に正式な形で提示して

まいりたいと考えております。

また、校章・ルーム章・名札について、これ

、まで依頼していた業者が製造を取りやめたため

来年度以降はこれらを使用しないことも確認し

ました。

神中祭へのご来場
ありがとうございました

コロナ禍の中、９日に神中祭を無事開催する

ことができました。開催までの感染防止対策等

へのご協力に感謝いたします。また、当日は、

多くの皆様にご来場いただき、盛大に開催する

ことができました。重ねて御礼申し上げます。

、 、コロナ禍のため 日程を半日にするとともに

入場証の提出、検温、マスク着用等にご協力い

。 。ただきました 本当にありがとうございました

終了後には 多くの方々から よかったです 楽、 「 」「

しかったです 「感動しました」というお言葉を」

いただきました。生徒の一生懸命で真剣な姿か

ら多くのことを感じていただけたものと考えて

おります。生徒の頑張りに感謝です。今後も、

変わらぬご支援・ご協力をよろしくお願いいた

します。


